

Mr De Agrela Freitas Marc et
Mme Guillou—Dubarry Caroline
ainsi que leurs enfants.

Hameaux de Cahaignes
27420 Vexin-Sur-Epte

A l'attention du commissaire enquêteur,

Nous avons en janvier 2020 eu la chance de devenir les heureux propriétaires de la maison située à Cahaignes. Calme, reposante, entourée de champs de pâturage, avec aucune vue sur de grandes routes ou de bâtiments, bien à l'abris du bruit ou de toutes autres formes de pollutions visuelles et sonores ; autrement-dit un petit coin de paradis. Voilà pourquoi nous avons fait le choix d'acquérir cette maison.

Imaginez donc l'effroi, la colère que nous ressentons depuis que vous avons pris connaissance du projet de la carrière Terreal sur notre commune, avec en prime la construction d'une route au fond de notre jardin.

Ce projet va altérer de façon considérable notre qualité de vie, ainsi que notre santé. Le passage quotidien de ces camions occasionnera une pollution sonore, impactant notre sommeil et entraînant des risques de problèmes de santé cardiovasculaires (Etude bruit social menée par l'Ademe en 2021) ; et cela même avec la création de merlons de terre. Également nous connaissons une pollution de l'air avec l'émission de gaz à effet de serre comme le CO² ; dont on sait que chaque année plus de 7 millions de personnes meurent à la suite de l'exposition excessive de ces particules fines. Une route aussi proche des habitations, en plus de toutes les problématiques citées précédemment, majorerait le risque d'accidents de la route.

Et au-delà du risque pour notre santé et celles de nos enfants, cette carrière et tout ce qui l'accompagne, dévisageront le village, la nature, toute la faune et la flore que nous avons la chance d'observer au quotidien. Par ailleurs notre bien immobilier perdra toute sa valeur.

Nous nous joignons à l'ensemble des habitants et du voisinage qui partage ce même avis, pour nous opposer avec force à ce projet.

Bien cordialement

Mr De Agrela Freitas, Me Guillou—Dubarry et leurs enfants.